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Sesión Nro. 16 A- 10/06/04 (Matinal)  

SUMILLA  
Debate sobre la ratificación del Acuerdo del Consejo Directivo  
SUMILLA  
El señor PRESIDENTE (Henry Pease García).- Estábamos discutiendo, al suspender la 
sesión, la ratificación del acuerdo del Consejo Directivo, cuyo documento ha sido 
repartido.  
Habían pedido la palabra, después del señor Rey, en ese orden, los señores Salhuana de 
Perú Posible, Amprimo de Somos Perú-Acción Popular-UPP, Pastor del Partido Aprista, 
Benítez del FIM y Moyano de No Agrupados.  
Quedamos en darles la palabra antes de poner al voto la ratificación de este acuerdo del 
Consejo Directivo.  
No estando presente el señor Salhuana Cavides.  
Tiene la palabra el congresista Amprimo Plá, por cinco minutos.  
( 2)  
El señor AMPRIMO PLÁ (SP-AP-UPP).- Muchas gracias.  
Pedí la palabra para hacer una cuestión previa que ya la formulé y usted accedió. Nada 
más, señor Presidente. No sobre el tema de fondo.  

El señor PRESIDENTE (Henry Pease García).- Quiere hacer uso de la palabra.  
No estoy dando la palabra a otras personas. Se quedó en que daba la palabra a quienes 
la habían solicitado hasta ese momento y ponía al voto el asunto.  
Señor Amprimo, ya he informado esta mañana que, habiendo hablado más de diez 
minutos el señor Rey, solamente se iba a consultar, se iba a dar la palabra a quienes la 
habían solicitado. Eso se acordó en la mañana. Yo estoy cumpliendo lo mismo.  
Señor, si usted quiere que abra una ronda de oradores, plantee la cuestión previa, la 
consulto y veremos qué decide el Pleno.  
Voy a consultar el pedido del señor Tapia para que se abra una ronda de oradores como 
si tratáramos un proyecto de ley.  
Levanten la mano los que aprueban la proposición del señor Tapia.  
¿Cómo?  
La cuestión previa la presentó el señor Rey. Ya está presentada.  
No hay cuestión previa sobre cuestión previa. Yo tengo que procesar la que se ha 
presentado.  
Simplemente estoy preguntando si se pide que se abra una ronda completa de oradores. 
 
Los señores congresistas que estén a favor se servirán expresarlo levantando el brazo. 
Los que estén en contra, de la misma manera. Los que se abstengan, igualmente.  
-Efectuada la votación, se rechaza el pedido del señor Tapia Samaniego, en el sentido de 
que se abra una ronda completa de oradores.  
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